



# からんころん便り

2018年10月号  
第91便

三島町観光協会『からんころん』から  
三島町民・三島ファンの皆さまへのお便り

## からんころんニュース

### ① 子どもたちとお月見会

9月25日(火)、十五夜からは一日遅れでしたが子どもたちと一緒に月見会を行いました。講師に栗城博子さん(宮下)をお招きしてお月見団子づくりをしました。この日はあいにくの雨でお月様を観ることはできませんでしたが、茹で立てのお団子をいただきながら楽しい時間を過ごすことができました。参加者の皆さんありがとうございました。



### ② 大谷&間方地区で田舎暮らし体験ツアー

9月15・16日のツアーでは、大谷地区で参加者の皆さんが5月に田植えした田んぼの稲刈りと、野菜収穫を行いました。親子連れでの参加者がいたため、自然体験学校のような雰囲気の2日間となりました。

9月29・30日には間方地区にて、志津倉山のブナ林散策とおそね清水での流しそうめんを楽しみました。今回で参加20回目となる女子中学生には、記念品として山ブドウ&会津木綿の巾着をプレゼントしました。【裏面参照】

### ② 小学校児童が只見線で奥会津へ

今年5月より只見線を利用した学習列車が企画されています。県内の小学校生が奥会津を訪れ、地域資源を活用した体験や沿線町村の地域文化などを学習するものです。三島町では列車内で蓑(みの)やかんじきなどの民具の説明や試着体験などを行っています。年度内に10数回実施される予定です。

## からころん茶屋《10月》

13・14日の営業から新そばによる提供が始まります。ぜひ新そばを味わいにお越しください!!

日時	オーナー	メニュー
13・14日 11時～14時	みやした 蕎麦と豆腐の会	<b>新そば</b> ざる蕎麦 (手作り豆腐付き)
27・28日 11時～14時	みやした 蕎麦と豆腐の会	ざる蕎麦 (手作り豆腐付き)

## 三島町関連のイベント情報

10/7	桐の里町民運動会 (町民運動場)
10/13・14	会津の編み組工芸品展(交流センター山びこ) ものづくり再光 (生活工芸館)
10/20	美女峠ウォーキング (三島町・昭和村)
10/20・21	風っこ只見線紅葉号運行 (只見線)
10/20～ 12/2	みしま町フォトコンテスト作品展示 (山びこ) ※来場者投票受付
10/21	只見線利用促進 八十里越え通り抜けツアー (奥会津・新潟)
10/27	かしや猫ロードトレッキング大会 (志津倉山)
10/27・28	極上の会津フェスティバル (横浜市)
11/3	三島町文化祭 (町民センター)

## スタッフのつぶやき

先月、西会津から歩き始め、金山町の北側(新潟県)の山にいたときの出来事です。道らしい道のない尾根を下っていました。すると後方から音がしたので振り返りました。そしたら、なんと、そこには“熊”!! しかもその距離4～5m!!!

三島町では熊に野菜を食べられた、道路を横切った、山で出会ったなどなど、熊の話をよく耳にします。私はちょこちょこ山に行きますが、今まで熊を見たことがなく見てみたい(遠くから!!)などと思っていました。

山で熊に出会ったら熊の目をじっと見て、ゆっくり後退りするのが良くてのがよく聞く定番かと思えます。ですが、今回私のとった行動は“逃げる”でした。いや～あんな至近距離で熊に出くわすのは、もう二度と経験したくないですね。【三浦】

### 三島町観光協会・観光交流館「からんころん」

☎0241-48-5000 事務局員：三浦・細堀・栗城・梅津  
観光協会ホームページ、ツイッター、フェイスブック  
で日本全国・全世界に向けて情報発信中!!

## 三島町田舎暮らし体験ツアー“稲刈り・野菜収穫”



稲刈りや芋掘りを体験

集合写真



### 参加者の感想(一部)

- ・今回初めて参加させていただいてありがとうございました。来るときは緊張してたんですけど、皆さん気さくに話しかけてくださったのでとても楽しく過ごすことが出来ました。奈良からと遠いんですけど本当にまた来たいなと思っていますので、その時はよろしくお願いします。
- ・昨年三島町に来るようになってから、普段から三島町のことが気になって新聞など見つけると目についたりとか、今年の水不足の話とかが自分のことのように感じたりと意識が変わってきたと感じています。また、色々な季節にも来たいと思います。
- ・私はいつもここに来て思うことは自然の豊かさもそうなんですけど、地元の皆さんが連携してやられているのがすごく良いなと感じています。
- ・稲刈りでは機械を使わず全部手で刈って終わらせたのはすごいなと思います。今日は急きょ川遊びに参加しましたが、降りる所も登る所も陰しくサバイバル的なのもそれはそれで楽しかったです。
- ・三島町に来ると気持ちが落ち着くというか雰囲気が好きで、また来ようと思います。

## 三島町田舎暮らし体験ツアー“ブナ林散策・流しそうめん”



20回目の参加者に記念品

清水で流しそうめん



### 参加者の感想(一部)

- ・楽しみに楽しみにしていたんで、美味しい空気をいっぱい吸って、美味しいものをいただいて本当にありがとうございました。
- ・お天気が一番心配だったんですけど、晴女たちのパワーで吹き飛ばせて行程通りできて良かったです。少人数でしたが、これはこれで良いなっていう感じで楽しかったです。
- ・私は天気を全然心配していなくて、今まで室内では雨が降っているけど、外に行くときは止んでるのがいつもだったんで。やっぱり今回もその通りになってすごいなあって思ってます。
- ・台風が近づいていたため雨の心配をしていましたが、雨も降らず山を歩いて幸せでした。いつになくのんびりで、メンバーも顔見知りで楽しめました。